
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
21 de outubro de 2014, na sede da SPPREV: 
 
- A princípio, o diretor-presidente, José Roberto de Moraes, passou os informes 
gerais; 
 
- Foi passada, então, a palavra à assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, que 

falou sobre a Bonificação por Resultados; 

 

- Em seguida, o diretor de Benefícios Servidores Públicos, Fernando Zanelli, 

falou sobre as alterações efetuadas no Sistema de Gestão Previdenciária e 

destacou os treinamentos realizados pela SPPREV com os servidores das 

Secretarias de origem a fim de orientá-los sobre tais mudanças. 

 

 


